



Profondément touchées et dans l'impossibilité de répondre personnellement à chacun, vous avez été si nombreux de près ou de loin à compatir à nos cruelles et brutales douleurs, les familles de

William BESSON

et

Fabrice BESSON

vous remercient du fond du cœur de les avoir entourées par votre présence, vos envois de fleurs, vos dons, vos messages. Elles vous prient de croire à leur vive et sincère reconnaissance.

Lucens, Moudon, Renens, septembre 2010.

*Comme un papillon
D'un battement d'ailes
Ils sont partis rejoindre les étoiles.*